



RÜCKBLICKE – HÖHEPUNKTE EREIGNISSE

Schuljahr 2016 - 2017

Schulpokalwettkämpfe 2017/18

Unsere Schulpokalwettkämpfe fanden am 22. Januar 2018 statt. Eröffnet wurden sie traditionell mit dem lustigen Kinderbewegungslied „1, 2, 3 im Sauseschritt“, bei welchem nicht nur die Klassenstufen 1 und 2 teilnahmen, sondern auch die beiden Kindergarten-gruppen. Anschließend ging es vor den Augen vieler Zuschauer heiß her.

Bei den Staffelspielen für Kindergarten und Klassenstufe 1 war das Ergebnis jeweils deutlich. Es gewann der evangelische Kindergarten vor dem Kinderhaus, so dass der Wanderpokal vom evangelischen Kindergarten erkämpft wurde. In der Klassenstufe 1 gewann die Klasse 1a mit großem Vorsprung.

Eng ging es in der Klassenstufe 2 zu. Nach 2 mal 7 Minuten „Jägerball“ gewann die Klasse 2b knapp.

Den 2. Teil der Schulpokalwettkämpfe eröffneten die Klassen 3 und 4 mit dem Bewegungslied „Action“. Danach kämpften die Drittklässler im Zweifelderball um den Wanderpokal, die Klassen 4 spielten „Ball über das Netz“.

Die Klasse 3a zeigte eine sehr gute Teamleistung und gewann am Ende denkbar knapp mit nur einem Treffer Vorsprung.

Bei den Klassen 4 gewann die Klasse 4a, weil sie die im Unterricht gegebenen Hinweise gut umsetzen konnte.

Es war ein gelungener sportlicher Nachmittag mit großem Jubel bei den Gewinnern, aber auch manchen Tränen bei den Verlierern.



